



**Lieber Teilnehmer der  
XXXIII. Hagen Klassik,  
Liebe Gäste, Oldtimer-Fans  
und Clubkameraden,**

herzlich willkommen zur Hagen Klassik. der Oldtimerrallye  
des Hagener Automobil-Club 1905 e.V. im ADAC.

Nun ist es schon 37 Jahre her, dass der Hagener Automobil-Club  
die erste Veteranenrallye in unserer Region veranstaltet hat.

Mittlerweile sind über 300.000 Oldtimer mit H-Kennzeichen zugelassen und  
es sind einige Veranstaltungen im Umfeld dazu gekommen. Umso mehr freue ich  
mich, dass in diesem Jahr über 90 Fahrzeuge an unserer Veranstaltung teilnehmen.

Historische Fahrzeuge sind in unserer Region immer gerne gesehen. Werden doch  
hier einige wichtige Fahrzeugkomponenten bei der Mittelständischen Industrie  
entwickelt, produziert und gefertigt. Sei es komplette Kabelbäume oder  
Alu Seitenaufprallschutz, der in den Fahrzeugtüren verbaut wird. Von den Gießereien  
und Schmieden für Felgen und Achsschenkel ganz zu schweigen.

Der HAC hat in diesem Jahr eine schöne Strecke durch das auf und ab  
des Sauerlandes gefunden. Durch unsere Wälder und die malerischen Orte  
entlang an der Strecke bis zum Sarpesee sind immer wieder besondere Erlebnisse  
zu genießen. Dabei gibt es einige Höhenmeter zu überwinden. Bei der Rückfahrt  
entlang des Ruhrtales wird es viele interessante Aussichten geben.

Allen Freunden des historischen Rallyesports wünsche ich eine erfolgreiche  
Veranstaltung und den Teilnehmern

**Töff, töff, töff**

Klaus Hasenpusch  
Vorsitzender

